

*Jornadas sobre menores de reforma
en la región de Murcia*

JOSE LUIS PARADA NAVAS
Escuela Superior de Ciencias
de la Familia de Murcia

Los días 2 y 3 de febrero de 1990 se celebraron en Puerto Lumbreras (Murcia) las *Primeras Jornadas sobre menores de Reforma en la Región de Murcia*. Promovidas por la Consejería de Bienestar Social de esta Comunidad Autónoma, se han reunido en una misma mesa responsables del Ministerio de Asuntos Sociales, de la Administración de Justicia, Diputados Regionales, todos ellos relacionados con la problemática de menores, junto a los técnicos encargados de llevar adelante la política regional de Bienestar Social sobre Menores de Reforma. La reunión contó con la participación y asesoramiento puntual de varios profesores de la Escuela Superior de Ciencias de la Familia de Murcia.

En estas Jornadas presentamos públicamente el trabajo de investigación e informe sociológico sobre «*Aproximación al estudio de la familia en la comunidad autónoma de la región de Murcia*» ((CARM) realizado por un equipo de profesores de esta Escuela Superior de ciencias de la Familia de Murcia, en colaboración y a instancias de la Consejería de Bienestar Social de la Región de Murcia. En este primer estudio sociológico base sobre la familia en la CARM, señalamos entre sus conclusiones más importantes las siguientes:

— La familia de la CARM presenta los rasgos tipológicos de una familia en transición. Evoluciona progresivamente, desde un modelo de familia extensa (varios núcleos familiares en un mismo hogar) y numerosa, hacia un tipo de familia nuclear (sólo un núcleo, los cónyuges y sus hijos) y reducida (pocos miembros).